

GEISLINGER ZEITUNG

Geislingen a.d.St.: leicht bewölkt 20°C/6°C



Zeitungstitel ändern ▾

SÜDWEST PRESSE



LOKALES

NACHRICHTEN

SPORT

THEMEN

VERANSTALTUNGEN

AUTOS

JOBS

IMMOBILIEN

ANZEIGEN

Ulm / Neu-Ulm
Hechingen

Heidenheim
Reutlingen

Ehingen
Gaildorf

Göppingen
Crailsheim

Geislingen
Münsingen

Bad Mergentheim
Schwäbisch Hall

Metzingen
Bietigheim-Bissingen

Schwerpunkte: [KOMMUNALWAHL](#) [REGIONALWAHL](#) [EUROPAWAHL](#) [WMF](#) [OB-WAHL](#)

GEISLINGEN AN DER STEIGE

Hilfssterne für Kinder

Ein studentisches Projekt soll für Weihnachtsfreude in Osteuropa sorgen. Da dieses Projekt noch in diesem Semester abgeschlossen werden muss, denken sechs Studentinnen schon jetzt an Weihnachten.

Sarah Brause Hochschule Ulm
Humedica e.V. Hilfsstern Studentin
Abgabestelle Weihnachten
Weihnachtsfreude Spendensammlung
Umkreis Geschenk

ANZEIGE

CLAUDIA BURST | 30.05.2014

10

0

0

[0 MEINUNGEN](#)



Bild 1 von 1

Diese sechs Studentinnen haben das Projekt "Hilfssterne für Kinder" ins Leben gerufen. Ganz links Sarah Brause aus Geislingen.

Für acht Abgabestellen hat Sarah Brause allein im Umkreis von Geislingen gesorgt, an denen Spender gut erhaltene Kinderkleidung und andere Geschenke bis zum 6. Juni abgeben können. "Wir wollen Kinder glücklich machen." So fasst Sarah Brause aus Geislingen die Intention ihrer Projektgruppe zusammen. Sie und fünf Kommilitoninnen an der Hochschule Ulm sollen im Studiengang "Informationsmanagement im Gesundheitswesen" lernen, wie man ein Projekt plant und organisiert.

"Wir wollen mit konkreten Sachspenden Freude bereiten, nicht mit Geld", sagt die 26-Jährige. "Unser erster Gedanke war Hilfe für Syrien. Aber wir fanden keine Hilfsorganisation, die dorthin Sachspenden organisiert." Im Rahmen ihrer Internetrecherchen stießen die sechs Mädchen auf die Hilfsorganisation "Humedica". "Die machen seit vielen Jahren unter dem Motto Geschenke mit Herz genau das, was wir uns vorstellten - nur eben in Osteuropa", berichtet Brause. "Wir haben ausführlich Auskunft bekommen, wie wir helfen können, und - das hat für uns den Ausschlag gegeben - wir bekommen im Anschluss an die weihnachtliche Geschenk-Verteilung eine konkrete Dokumentation darüber, wohin genau unsere Geschenke ausgeliefert wurden."

Damit war das Projekt "Hilfssterne für Kinder" geboren. Jede der Studentinnen sucht in ihrem Heimatgebiet - das heißt im Großraum Augsburg, Günzburg, Neu-Ulm, Ulm und Geislingen - Abgabestellen für die Geschenke der Spender. Sie entwarfen Plakate, um Kindergarten- und Schul-Eltern beziehungsweise Studenten zu informieren und kümmerten sich um Aktionstage an den Hochschulen Ulm und Neu-Ulm sowie Presseberichte, um ihr Projekt bekannt zu machen.

"Acht Kindergärten und Schulen zwischen Unterböhringen und Salach machen mit", freut sich Sarah Brause. Ihr Hinweis: Die Geschenke müssen so klein sein, dass sie in eine Schuhschachtel passen. "Es sollen keine Süßigkeiten oder Nahrungsmittel sein wegen des Haltbarkeitsdatums oder der Zollbestimmungen." Auch schließt sie deutschsprachige Bücher, CD und Spielzeug mit Batterien aus. Gefragt seien Kuscheltiere und Püppchen, Schreibwaren, Schulhefte und Blocks, Hygieneartikel wie Seife oder Zahnbürsten und Spielzeug. "Am meisten hoffen wir auf neuwertige, gerne auch gebrauchte Kinderkleidung, aus der die eigenen Sprösslinge vielleicht herausgewachsen sind", sagt die Studentin.

Alles kann bis zum 6. Juni in Tüten oder Schachteln bei den unten aufgeführten Abgabestellen abgegeben werden. Dann holt Sarah Brause alles ab und sorgt für die Weiterleitung nach Kaufbeuren zu Humedica. "Das Projekt muss bis Semesterende beendet sein, deshalb denken wir schon jetzt im Sommer an Weihnachten", erklärt die Studentin - und freut sich auf viele Spender, die das Projekt unterstützen und Kinder zwischen zwei und zwölf Jahren glücklich machen.

Info Folgende Stellen nehmen bis zum 6. Juni Spenden entgegen:

Kindergarten Felsennest in Hausen

Kindergarten Villa Regenbogen in Bad Überkingen

Wölk-Kindergarten in Geislingen

Kinderhaus der Kleinen Siedlungsstrolche in Altenstadt

Kindergarten unter dem Regenbogen in Kuchen

Kindergarten Sonnenblume in Salach sowie die Grundschulen in Unterböhringen und Bad Überkingen

CLAUDIA BURST | 30.05.2014

10

0

0

0 MEINUNGEN

Das könnte Sie auch interessieren



Zwei Tote bei einem Verkehrsunfall auf der Illerstraße

Bei einem schweren Verkehrsunfall auf der B311 kamen am Samstagmorgen zwei Menschen ums Leben. » [mehr](#)



Radfahrerin tödlich verletzt

Auf der L 1239 wurde eine Radfahrerin von einem Pkw erfasst und erlitt tödliche Verletzungen. » [mehr](#)



16 junge Menschen prügeln sich in Mergelstetten

Ein Streit am Rande einer Party in Mergelstetten endete mit Sachbeschädigung und Tritten mit Füßen. Vier Menschen wurden dabei verletzt. Insgesamt waren 16 Personen beteiligt. » [mehr](#)



Trainersuche: Ulmer Coach Thorsten Leibenath kein Kandidat

Basketball-Bundesligist Bamberg sucht einen neuen Trainer. In Ulm müssen



sich die Brose-Verantwortlichen gar nicht erst umschaun. Das ist keiner. » mehr

powered by plista

Mehr aus der Region Meist gelesen

GEISLINGEN AN DER STEIGE: 24 Stunden im Einsatz für den Ernstfall

GEISLINGEN AN DER STEIGE: Rettungshelfer eingewiesen

GEISLINGEN

PERSÖNLICHES

GEISLINGEN AN DER STEIGE: Stadt ist quasi schuldenfrei

« ZURÜCK

Mehr Artikel über Geislingen »

Noch kein Kommentar

Schreiben Sie Ihren eigenen Kommentar

noch 3000 Zeichen

Mit Ihrem Kommentar akzeptieren Sie unsere Netiquette

FÜR REGISTRIERTE NUTZER

Melden Sie sich an und schicken Sie Ihren Kommentar ab:

Benutzername

Passwort (vergessen?)

Anmeldung merken

Anmelden und abschicken

FÜR NOCH NICHT REGISTRIERTE NUTZER

ZUM SCHLUSS

Wettervorhersage vergessen



In der ARD ist am Sonntagabend die Wetterprognose für den Montag weitgehend unter den Tisch gefallen. » mehr

Chinesische Hochzeit auf Bayerisch



Trotz grauer Wolken am Himmel ist für acht Brautpaare aus der Volksrepublik China im Allgäu ein Traum wahr geworden. Vor der romantischen Kulisse von Schloss Neuschwanstein feierten die Touristen ihre erträumte Märchenhochzeit. » mehr

"Kosmos"-Raumkapsel für eine ...



Eine sowjetische Raumkapsel aus den 70er Jahren hat für eine Million Euro einen neuen Besitzer gefunden. Ein Telefonbieter ersteigerte am Mittwoch in Brüssel die Kapsel namens Voswraschtschajemy Apparat ("Rückkehr-Apparat"). » mehr

ABO & SERVICE

LOKALES

- Ulm/Neu-Ulm
- Ehingen
- Heidenheim
- Göppingen
- Geislingen
- Münsingen
- Metzingen
- Hechingen
- Reutlingen
- Crailsheim
- Gaildorf
- Bad Mergentheim
- Schwäbisch Hall
- Bietigheim-Bissingen

VIDEO

- Videos von swp.de
- Videos von Pier111.TV

BILDER

SPORT

- Fußball
- Handball
- Basketball
- Sonstige
- Sporttabellen
- Motorsport
- Leichtathletik
- Wintersport

SCHWERPUNKTE

- Kommunalwahl
- Regionalwahl
- Europawahl
- WMF
- OB-Wahl
- Nutzgarten
- Europawahl
- Fußball-WM
- Ukraine

VERANSTALTUNGEN

- Musik
- Feste und Partys
- Bühne
- Literatur und Vorträge
- Ausstellungen
- Messen & Märkte
- Kinder und Jugend
- Sonstiges
- Suche

- » Schnupper-Abo
- » Der Klassiker
- » Abo ändern
- » Abo im Urlaub
- » Reklamation
- » Preise
- » Leser werben ...



PARTNER

- | | | | | | |
|--------------------------|-------------------------|------------------------|------------------------|---------------------------|----------------------|
| ▪ Südwest Mail | ▪ Urban Verlag | ▪ Branchenbuch | ▪ Zollern-Alb Kurier | ▪ Stuttgarter Zeitung | ▪ SWP Flirt & Dating |
| ▪ Südwest Mail Hohenlohe | ▪ Unternehmen [!] | ▪ Schwäbische Post | ▪ Heidenheimer Zeitung | ▪ Stuttgarter Nachrichten | ▪ acht9.de |
| ▪ Staufeu Plus | ▪ Schwäbisches Tagblatt | ▪ Bietigheimer Zeitung | ▪ Neckarquelle | ▪ Schwarzwälder Bote | ▪ Mediaservice Ulm |
| ▪ Märkische Oderzeitung | ▪ Radio 7 | | ▪ onlinewerben.de | ▪ Sonntag Aktuell | ▪ Hapag-Lloyd Reisen |

Neue Pressegesellschaft | Mediadata | AGB | Datenschutz | Nutzungsbasierte Onlinewerbung | mobile Webversion | Impressum & Kontakt